

地 ^{きろう}赤井 禰朗さん (朝金)
方自治功労で旭日単光章
(高齢者叙勲)



赤井さんは旧会見町議会議員を3期12年、他にも農業委員会会長など務められ、地方自治の発展に貢献されました。また、ボランティアでトイレに花を飾り続けている「花1輪の会」や配食ボランティアなどでも活動されました。

「全てが順風満帆ではありませんでしたが、地域の方のおかげで頑張ることができました」と話されました。

自 あいみ富有の里地域振興協議会
主防災組織等知事表彰



あいみ富有の里地域振興協議会が、平成24年度鳥取県自主防災組織等知事表彰を受賞されました。同協議会は要援護者を地域で支えるため防災情報を一括管理できるシステム『電子版地域見守りマップ』を独自に開発。危険箇所や独居宅等の情報を管理しています。田貝有史会長は「年度内を目途にマップを活用して防災訓練を行いたいですね」と話されました。

経 小早川洋子さん (高姫)
済産業省から感謝状



統計調査への多年にわたる功績が認められ、小早川洋子さん(高姫)に経済産業省から感謝状が授与されました。

小早川さんは、工業統計調査などの経済産業省所管の統計調査に10回以上従事され、多大な貢献をされました。

「農閑期に協力させていただいていますが、その積み重ねです。今後も可能な限り協力していけたらと思っています」と話されました。

こちら地域振興協議会

法勝寺地区

クリーンウォーク大作戦

どこでも問題になっているゴミの不法投棄が、ここ法勝寺地区でも後を絶ちません。そこで11月3日、役員・部員の皆さんでクリーンウォーク大作戦と称し、西伯広域農道の経久寺入り口付近から新宮谷トンネルまで約2 kmの道路沿いのゴミ拾いをしました。空き缶・空き瓶・弁当ガラなど、開始10分ですでにゴミ袋がいっぱいになるほどです。どういふつもりで当たり前のように捨てて行くのか理解に苦しみます。憤りを感じながらもひたすら拾い続けて約2時間。集まったゴミは軽トラック2台分以上にもなり、そのあと可燃ゴミ・不燃ゴミなどに分別をしました。

親子で参加の部員さんもあり、こうして親がすることを見て育った子どもたちが、これからのきれいな町づくりにひと役かってくれることを期待します。



作業を行った皆さん

南さいはく

きのこづくり教室

11月3日、森林公園・森の学校で、鳥取県森林環境保全税関連事業を活用して「きのこづくり教室」を開催しました。

前日までの雨模様がカラリと晴れ、当日は町内外から29名の参加がありました。参加者は最初に日野農林局林業振興課の前野氏から森林公園内にくぬ木苗の植樹についての説明を受け、植樹を行いました。その後、森の学校で用意したくぬ木の原木にドリルで穴をあけ、1本当たり40~50個のしいたけの植菌を行いました。

初めて植菌体験する方も多くおられ、皆さん楽しそうに作業を進められ、約1時間半で作業を終えました。植菌したくぬ木は1人3本ずつ持ち帰り、管理が良ければ早いものは来年の秋にはしいたけが収穫出来ます。



しいたけの植菌会場